



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Así está entorpeciendo Arabia Saudí el acuerdo de la COP26, según ONG

Manifstantes protestan ante la COP26. FOTO: AFP

El sector de hidrocarburos es la delegación con más representantes en la cumbre climática.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | PETRÓLEO | COMBUSTIBLES | ARABIA SAUDÍ | EDWIN CAICEDO

SE EFE 08 de noviembre 2021, 07:17 A. M.

Seguir Medio Ambiente

Comentar

Guardar

Reportar

Portada

El sector de los hidrocarburos, con 503 delegados, tiene más representación que cualquier delegación nacional en la cumbre del clima de la ONU COP26, donde Arabia Saudí trata hasta ahora de obstaculizar el acuerdo, según informaron este lunes las organizaciones ambientales.



Temas relacionados

CARBÓN 07:06 A. M.

COP26 10:44 A. M.



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

La **ONG Greenpeace** ha denunciado que el Gobierno de Arabia Saudí trata de bloquear un mensaje final consensuado de la reunión de Glasgow (Escocia) en el que, como consigna de futuro, los países se comprometerían a "acelerar" las medidas necesarias para mantener viable el objetivo de limitar el calentamiento global a 1,5 grados.

(Lea también: [Cuáles son los 9 límites que mantienen a la Tierra en equilibrio](#))

Por su lado, la cadena pública británica BBC informa hoy de que, según un documento de la organización Global Witness, de 40.000 asistentes a la COP26, los delegados acreditados del sector de hidrocarburos, que tratan de defender los intereses de las industrias de petróleo y gas, superan los de la delegación nacional más nutrida, la de Brasil, que cuenta con 479 personas.

El estudio, elaborado con datos de la ONU, denuncia también que las delegaciones nacionales de Canadá y Rusia incorporan a miembros de este sector, que los ecologistas querrían ver vetado de estas cumbres por su falta de cooperación en la lucha contra el cambio climático.

El informe indica también que el grupo de presión de hidrocarburos, que representa más de 100 empresas y unas 30 asociaciones del combustible fósil, es mayor que el total de delegados de los países más afectados por el cambio climático en los últimos 20 años y dobla la presencia de colectivos indígenas.

(Le puede interesar: [¿La Cuarta Revolución Industrial servirá a la sostenibilidad?](#))

Con 103 representantes, la Asociación de Comercio de Emisiones Internacionales (IETA, en inglés) es el grupo dominante, con miembros de empresas como BP. Según Global Witness, es una asociación apoyada por petroleras que defienden un mercado de compensación de carbono como vía para seguir con sus actividades, pagando a otros para que reduzcan emisiones en su lugar.



En declaraciones a la BBC, un portavoz de la IETA, Alessandro Vitelli, afirma que la asociación no solo incluye empresas del sector de hidrocarburos y que su posición es facilitar una transición hacia otras energías mediante los mercados de carbono.

Por su parte, la directora de Greenpeace, Jennifer Morgan, dijo el domingo en un comunicado que, si Riad logra bloquear un mensaje final y el objetivo de mantener los 1,5 grados, el resultado de la COP26 "se verá seriamente socavado".

(Le recomendamos: [Tras una semana de anuncios, la COP26 busca un ambicioso consenso final](#))

Morgan criticó que Arabia Saudí, uno de los principales exportadores de petróleo del mundo, trata también de reducir los progresos en "adaptación", el dinero que se distribuye entre países pobres para que se adapten al cambio climático, un punto clave de las negociaciones de esta semana cuyo éxito depende del apoyo de cada uno de los 196 países participantes.

Si no hay dinero para la adaptación, los países en vías de desarrollo, menos responsables históricamente de las emisiones de gases de efecto invernadero, no podrían suscribir los compromisos de limitar el calentamiento global, apunta Morgan.

EFE

Encuentre también en Medioambiente

- [Estudio pronostica que los jóvenes sufrirán mucho más desastres naturales](#)

- [Aunque las metas avanzan lento, el mundo ya está cambiando en Glasgow](#)

- [La energía limpia ganó la carrera económica](#)



08 de noviembre 2021,
07:17 A. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

